
ACTA 15/03/23 

En Rawson a los 15 dias del mes de marzo siendo las 10.15 se reúnen en sede el ME la Sra. 

Subsecretaria de CTOIES Silvia Reynoso, el Dr. Gonzalo Saucedo de la Dirección General de 

Asuntos Legales y el Equipo Técnico de la DGES Sr. Matias López, en representación de ATE 

Luciano Mundaca y la Selva Zunino, de ATECH Daniel Murphy y Marcia Jara, de UDA Nicolas 

Sánchea y Juan José Saieg8. de SITRAED Paula Parotti y Silvina Almirón, de AMET Rodrigo 

Blanco y Rubén Luffi. 

ATECH expresa que no esta de acuerdo con la incorporación de ATE a la mesa técnica. 

AMET Expresa que se debe evaluar la incorporación. 

ATE expresa que hoy se esta formando el sector educativo dentro del Gremio en la provincia. 

sÍTRAED manifiesta que debe evaluarse la incorporación de ATE a la mesa. 

UDA coincide con la negativa de la incorporación actualmente, pero se debe reevaluar a 

futuro, con los trámites pertinentes. 

La SCTOIES aclara que es la intención del ME sumar miradas, ante el pedido de ATE. No hay 

otra intencionalidad en la inclusión de ATE a las mesas técnicas. 

ATECH agrega que la inclusión de ATE, no es un problema administrativo sino normativo, 

violando las leyes 1039 y 23551. 

SCTOIES aclara que esto es una mesa técnica y no una discusión salarial, con eje en lo 

pedagógico administrativo. Es pertinente sumar otras miradas 

ATECH continua con su presentación, y manifiesta que las acciones no se pueden analizar por 

separado, y ven una disposición politica al incluir a ATE a la mesa, ya que no tiene otro 

fundamento su inclusión. 

AMET entiende que la mesa técnica es para poder avanzar en paralelo al acto paritario y 

menciona que no se conoce el acto administrativo que le otorga representación en la mesa a 

ATE. 

La SCTOIES consulta especificamente si se desea a los gremios restantes continuar con la mesa 

o si se solicita la exclusión de ATE. 

Se realizar a un cuarto intermedio. 

ATE dice que van a continuar en la mesa, y que se realicen las impugnaciones 

correspondientes, y no se retiraran de la misma. 

ATECH realiza la objeción al ME y no a ATE. 

AMET retoma lo expresado y hace hincapié en que la mesa busca agilizar tiempos, temáticasy 

la organización para discutir condiciones laborales. Y en caso de incorporar otros participantes 

se debe realizar una paritaria formal con la resolución de la secretaria de Trabajo. 

UDA opina que, si las mesas se desarrollaran de esta forma, es mejor realizar una paritaria. 

i a . 



SITRAED Ccoincide en que sea una paritaria y no una mesa técnica, dada su relevancia. 

ATECH pregunta si al ME le interesa avanzar en el temario, siendo esta su preocupación dada la 

importancia y urgencia, esta decisión lo obstaculiza y fragmenta la representación sindical del 

sector docente. Reiteran que ATE no tiene representación colectiva en el sector de educación. 

SCTOIES aclara que el ME pone en agenda el trabajo los temas prioritarios del nivel secundario. 

ATE expresa su deseo de construiry avanzar, representando al sector docente agremiado, no 

siendo funcional a nadie. 

SCTOIES manifiesta y consulta si se desea que se continue o no con la mesa técnica. 

ATECH dice que la mesa técnica es parte de una paritaria, por lo tanto, ATE no debe formar 

parte de la misma. Fue una decisión del ME invitar a ATE a la mesa. 

AMET manifiesta que tiene intención de trabajar el temario de la mesa técnica. Si se incluyen 

otros participantes deben cumplir los mismos requisitos que las demás entidades. 

SITRAED también tiene intención de avanzar en el trabajo de las mesas técnicas, pero 

considera que se deben respetar los requisitos, tal como expreso AMET. Opina que debe estar 

presente la secretaria de Trabajo para definir la incorporación de ATE. 

ATE expresa que realizara las presentaciones pertinentes y consideran que deben permanecer 

La SCTOIES consultara con el Sr. Ministro quien evaluara la situación junto a la secretaria de 

trabajo. 

ATECH solicita una nueva fecha de reunión y la SCTOIES manifiesta que la misma esta sujeta a 

la decisión del Sr. Ministro en base al requerimiento anterior. 

Se acuerda que, mediante una carpeta compartida, se ira agregando material de trabajo con 

insumos para las próximas instancias de trabajo, siendo actualizado por la DGESs. 

El siguiente encuentro analizará el procedimiento de elecciones de la JCDES. 

Siendo las 11.46 se cierra la presente acta. 

Prof. Rubén Lufti 
Secretario de Relaciones Gremiales» 
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